# LA PROTESTA

Año XXI

Oficinas Humberto I 275 - U. T. 2059 (B: Orden)

Buenos Aires, Viernes 11 de ENERO de 1918

Nem 1269

más que a las armas, confiau los es-comete el contrario y pretenden subli-tados beligerantes el triunfo de la pre-mizar los propios crimenes, son tanto tados beligerantes el triunfo de la presente contienda. Y es así como la lasente contienda. Y es así como la labilidad de los diplomáticos determina,
rica y desveregouzadamente, pregonan
irác y desveregouzadamente, pregonan
irá rables, como la torteza de otros provo-ta la ruptura de relaciones. Alemania bles a los poderosos.

Bélgica, como Servia, como Monte-será quirás la sución que más espás:

Bélgica, como Servia, como Monte-será quirás la sución que más espás:

Bélgica, como Servia, como Monte-negro, no representan en la guerra más

Que sean las locomotoras quienes in-te hábito de disparatar sobre asuntos.

Que sean las locomotoras quienes in-te hábito de disparatar sobre asuntos será guidas la acción que más esplay igue a distribuídos por el mundo; se por defina casi afinar que cada alemán es para magra, no representa en la guerra más dirimar que cada alemán es que ima faz à: la triagedía. Se ha visuarión que trabaja y se sacrifica a il lega el caso por la cana indica de limperalismo. Peco lo se aliados tuentan con un perfecto ejecicio de discustrado, concendido los crimenes más abotacientan con un perfecto ejecicio de discustrado, concendido los crimenes más abotacientan con un perfecto ejecicio de discustrado, concendido los crimenes más abotacion un perfecto ejecicio de discustrado, concendido los crimenes más abotacion un perfecto ejecicio de discustrado, concendido, fundado, por la catala. El invarou es sempe hertual, cruel, plomáticos (que constituyen oria faz del espicica), misiones militares y comerciales que se concargan de hacer la prio paganda necesatia à (la de que los paises meturales se incliume por la chassa que la Entente defiende en la actual para de lacer la propia de lacer la propia despiritan por igual en los que las trinchesas donde el pasado resur-capa que la Entente defiende en la actual que la Capital que la composito de la compos

guerra.

Esta clare de espionaje, menos peligro
so que el ilegal, lo practican en gran
escala los países aliados. En Sud Amélos discursos calculados de Lloyd Georescala los países alíados. En Sud Amé-rica la propaganda alíada se maníficas e encienan el propósito oculto que en la guerra persiguen los gobiernos de grafo hasta el libro y el periódico, pues la filluencia que ejercen en estas te-públicas los gobiernos de la Entente el pues deficaden las armas alíadas. Es el públicas los gobiernos de la Entente el cuencia de cuencia d cio, la industria, la agricultura, todas todo el mundo, los intereses de los lolas actividades sociales están, y principalmente en la Argentina, en manos viejo mundo para conquistar un mun-de los capitalistas ingleses, franceses, do muevo, Wilson habla de democracia yankis e italianos. La lucha aostenida, y libertad invocando la libertad de co-desde que empezó la guerra, por el casyankis e ighanos. La lucha sostemha, y mercio, el libu tránsiz opo los marca, pitaljano aliado, a fin de desalojar de lesa plaza al capitalismo teunón trajo de aus palacios de Wall Struct, atenta plaza al capitalismo teunón trajo de aus palacios de Wall Struct, atenta plaza al capitalismo teunón trajo de aus palacios de Wall Struct, atenta permanentemente contra la par y como consecuencia la patralicación de la melbeca inglesa, del capitalismo, dela nobleca inglesa, del capitalismo de la casa determinar la expulsión de las ca-isas aliadas a los súbilitos de los imperios centrales y afin de los españoles segermanófiloses. La dista negras constituyes el arma más imoble en la lucha que sostiene el capitalismo aliado con el capitalismo entola. Y los canualismo en tendencias, o a los que implema la guerra y ponen de maniferno los propósitos ciminales que entale capitalismo centrola la guerra y ponen de maniferno los propósitos ciminales que una y orro bando persiguen, demuestatan hasta que grado de desvereimenta ha luceano al que grado de desvereimenta ha luceano al que grado de desvereimenta ha luceano al que propósitos. La quiere Wisson y Lloyd nels una que procede de lucio de la que propósitos ciminales que una y orro bando persiguen. El mublo es el único esta de la que procede d

ese hecho aislado, insignificante. La lucha comercial sostenida desde hacia me chos años por las naciones más node rosas de Europa, las ambiciones de los srevanchistas», el militarismo alemán y el navalismo inglés, el exagerado patr tismo de los italianos y la insólita estupidez de los pueblos que se prestan a defender la parria de los comerciantes. de los capitalistas y de los políticos icuándo no!— a obreros del campo farsantes, hé abí las causas que deter eque so vengan» de la falta de trabade los capitalistas y de los políticos | Icuándo no!— a obreros del campel | la antigua, cuyos podridos climientos se farsantes, hé abi las causas que deter eque só vengans de la falta de traba- rian una base absurda para elevar paminaron esa guerra absurda que pre- lo reduciendo a cenizas los esfuerzos redes sobre ellos, pues caerían por más tenden ser cruzada del derecho y la de los colonos que han sudado [1] para justicia, de la civilización y el progre-60, contra la injunidad y la harbarie

rbecido militarismo alemán, considerándolo como uno de los factores de la guerra. Ninguno más ene-migo que nosotros de la autocracia alemana y ninguno como hosotros anhe-la el dercumbe de ese trono oprobioso que tiraniza y escarnece al nueble alemán. Pero, a fuer de anarquistas, debemos ser justos no responsabilizando solo a Alemania de esa guerra monsruosa que hoy envuelve a la human llamarada sangrienta. L'a hipocresia aliada es tan perniciosa co

Quienes quieren la guerra?

Nunca como en esta guerra pe han poesto en juego los resortes de la diplomacia. Al espónaigo y la diplomacia, al de esto a juego los resortes de la diplomacia, al de proposition de la guerra pe la diplomacia. Al espónaigo y la diplomacia de consumente de

lecir decisiva. El comer comercio, el capital desparramado por

ponen de maiif eso los propósitos criminales que uno y otro bando persiguen, ales que uno y otro bando persiguen, demuestata han llegado algunos individuos que de la guerra han hecha comercio. El pueblo es el único encuercio. El pueblo es el único encuercio el contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió la gran huelga (Las, ropas y pouchas uestatuada ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió la gran huelga (Contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió la gran huelga (Contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió la gran huelga (Contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió la gran huelga (Contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditimamente la de Beri contración investo festivo ciudadano ferroviaria de septiembre-octubre? ¿Por qué se perdió ditima comercio.

Desde el primer momento que estallo imitado, pues únicamente así se podrá juicio, y resultando, en cambio y tambidado, pues únicamente así se podrá juicio, y resultando, en cambio y tambidado puesto frente a ella, por considerarla ra. No es con discursos y mensajes con e improductiva la acción de los anarla guera, los anarquistas nos henos restatorecer la ansauna par soure la uepueno frenie e ella, por considerarla in ansauna par soure la uepueno frenie e ella un medio de
arbituaria y ver eu ella un medio de
criminales conquistas y feurpaciones violo que por igual les roca a doos los tis
criminales conquistas y feurpaciones vioarbituaria y feurpaciones violo que por igual les roca a doos los tis
criminales conquistas y feurpaciones vioarbituaria y feurpaciones violos que por igual les roca a doos los tis
criminales conquistas y feurpaciones vioarbituaria y feurpaciones violos que por igual les roca a doos los tis
criminales conquistas y feurpaciones vioarbituaria y feurpaciones vioservicios de la confidencia monte de la conciencia monte de la concie leuras. No creimos nunca que Sarajevo ranos. El tribunal de la conciencia po-fuera la causa, el motivo único que pular setá el encargado de juzgar las fuera la causa, el motivo único que indigira la será el encargado de jugar las cipio tan atraillado como mal interpreindujera a los gobiernos a ponerse frente a frente en lucha formidable. Las
te a frente en lucha frente in dato. Dice, por ejemplo' que la máxima
te a frente en lucha frente en

Prosiguen con gran actividad los incendios de campos, y los diarios agran-deso prosiguen también insistiendo en el hecho de que tales incendios no son

de sangre transformados en bienes que

hipocresta aliada es tan permicioa cosuclevan en paresan los riggos antes que, cin
mó la brupilidad teutona. Los que oculsiryan para llenar las arcas de los burfracasan se resuelven en tal forma que
fracasan se resuelven en tal forma que
fracasan

L'oemos las purificadoras llamas, com-

## Accion anarquista y acción socialista

punta ni el propio Diógenes si volvio

Las llamas purificadoras destruir, siendo que el verdadero pro greso humano se realiza obrando a la inversa? ¿Puédese acaso construir un edificio sobre otro en el mismo mito, sin demoler antes al antiguo? De nin guna manera. Pues tampoco puede cons truirse una sociedad nueva sin destrui

burguesa: mil casos de

arse y demostrarse. En cuanto a las luchas proletar contra la tiranfa capitalista donde serviene la acción anárouica, si no se que el el rentalero sembrador y con-lector de tanta riqueza embolsada por los ampiros del capital nuíca abios, los xampiros del capital nuíca abios, bsoluramente nada percibe de aquella: contra todos los obstáculos de una huel

Capitoto, con la diferencia de que el confesio de de la macion sine fuego en los cimupos da macion sine sos en el posco. Correia domasido de prisa, secuaces de Dickmann, Jusio, Re genes capitolinas, siendo uno de esos que

cio, engarzada con cuñas en muad o su artículo citado:

artículo citado: «La larga lucha entre el socialismo el anarquismo iniciada en los comien-zos del movimiento proletatio, ha ter-minado dando a nuestras ideas un triunfo completo. La acción política se ha ción de un tercero consintió en entrar generalizado en el mundo del trabajo, en arreglos y hasta admitió por shugeneralizado en el mundo del trabajo, y las únicas organizaciones gremiales que representan una fuerza real y efiraz son equellas que rienen como base huelguistas de los frigoríficos d.a Blan-nuestro concepto de organización y que can y el.a. Negras extremen la acción, actúan dentro de las líneas generales de Cada chata de esós establecimientos que

nuestra táctica». ¿Conque triunfo de la acción socialis contra la acción anarquista Jabes mos, ch? Mire, samigos Coca, que las cosas de este mundo son muy relativas cia de capitalistas desalmados cuya con-ativas, ciencia está significada en una libra esy, como aseguro Campoamor, «Todo es terlina. Si los gremios locales titubean en tegun et fector del cristal conque se declarar la huelga general, si los sin-

miras... dicanstas recuren tous su account per dicanstas recuren tous su account per dicanstas recurent pour su account per dicanstas recurent per dicanstas recurent per dicanstas recurent notas y efectuar recuriones, esf menester que los huelguistas hagan un supremo esfuerzo, dando un escarmiente per dicanstas recurente per dicanstas recur Este señor Coca na permuo in desin duda, cuando con tanta silustracións desbarra.

Comeste a una pregunta, ob inefa to al crumiraje que va día a día au-

ble Coca: ¿Por qué se perdió la gran huelga

cauxados y por vosotros socialeros trans-formados en el rebano de Panurgo?

¿ Perdió todo esto el proletariado, oh

cho de transitar por las calles. Avellane-

obreras consiste en la despleenda has ción de las relaciones sociales.

## punta in et propa d'agenta. Ta a este mundo para dilucidarla. LA quién se le ocurre que crear es Las huelgas en de carros los frigoríficos

Sin mayores novedades continúa el movimiento huelguístico iniciado hace unos días por el gremio de conductores de carros, gremio en que actúan compa-neros de verdadero valer y práctica

Es hora de que se tome una defi-nitiva decisión!

La huelga de conductores

## AVELLANEDA

nel checho de que tales incendios no son guna manera. Pues (ampoco puede constituires una sociedad nueva sin destruir la antigua, cuyos podifados cimientos sei (cuindo nol 1- a obreros del campol requires una sociedad nueva sin destruir la antigua, cuyos podifados (cimientos sei o reduciendo a cenusas los esfueros si de lois colonos que han audado [1) para celevar esa fuente de riqueza que sej el llama trigo y demás.

S. No pasa un día sin que se registo tren dos tres, cuatro, tilez incendios en los que desaparecen por entero los acus mulados y no renumerados esfueros de militado acus este de se conselha la lucha mansa y sumissa, amén de que los infigentes so em mulados y no renumerados esfueros de inigio es como escabel dende encarmanas en quienes ace debe el levanuamiento de ceris quienes ace notaciones carrios de compara de una supordais de sudores de sudores de sudores de ceris quienes ace debe el levanuamiento de ceris quienes de neces debe el levanuamiento de ceris quienes ace notaciones carrios de compara de una destruir de ceris quienes ace debe el levanuamiento de ceris quienes ace debe el levanuamiento de ceris quienes ace debe el levanuamiento de ceris quienes ace debe el demon de ceris quienes de ceris quienes debe el demon de ceris quienes de ceris quienes de ceris quienes de ceris quienes debe el demon de ceris quienes de muelos quienes de ceris quienes debe el dem Los obreros no pueden confiar en los Arten en una apoteoas de sudores de campo en la ección atraquis le que conert imponerse soro se conte de campo entre soro estos en los nuegarses, pero estos no aceptan unattructuarán exclusivamente los explo tadores, parvas y campos enteres pletó acro, porque es menor retórica, y, so estos no ección de explorador. Y téngase por en tadores, parvas y campos enteres pletó pricos de, óptimos frutos de la madre tierra.

Las nuegas donde interviene la acción atreviene la acción de ercerors. En el primer caso de superse arten.

Las nuegas donde interviene la acción atreviene la acción de ercerors. En el primer caso de un acalacción, necesaria, de la compositión de la madre tierra.

Las nuegas donde interviene la acción de ercerors. En el primer caso de la inferior acción necesaria.

## RIFA pro máguina v Radowisky

## FECHA A SORTEARSE

Biblioteca Nacional

El 27 de noviembre del pa-El 27 de noviembre del pa-sado año, exponlamos por in-termedio de una nota - publi-cada en esta hoja durante varios dias - las frazones que inducian a las entidades que suscriben, el haber postergado el sorteo de la rifa que lienen en circulares. en circulación.

en circulación.
Agregábamos en la aludida
nota, que el sorteo tendría lu-gar después del último pic-nic que organiza este comité, en una velada que se anunciaria en oportunidad. Como de las explicaciones

dadas, no se han hecho eco al-gunos compañeros, a juzgar por las cartas que se nos remiten, manifestamos a los que nos escriben, que el sorteo de la rifa se verificard el 30 de abril, en la velada que organi-za la primera de estas entida-

El Comité Administrativo y Agrupación "Afinidad"

diciones estipuladas; en cambio, no su-

cederá lo mismo cuando con la media

Hay necesidad imperiosa de que los

circula por esta ciudad representa un insulto para los que desde hace más

de un mes luchan contra la prepoten-

dicalistas reducen toda su acción a pu

manismo» a los huelguistas.

SE REALIZARA EN

LA ISLA MACIEL

2.0 Pic=Nic

de la temporada

cedido en la estación Once, deciamo

pela por un delito que no es tal sino que al hombre hacen víctima: por ha-berse excedido en la absorción de beli-

Sea o no punible la ebriedad, en eran autorizados los esbi rros de la sección 6.a para maniata pes hasta extenuarlo como si se tratara de una fiera.

¿Hasta cuándo estos persos pensarán

llevar adelante su infame tarea de acorralar a los hombres sin sinfluencias tratándolos a garrotazo limpio Sería bueno que cesase tanta batha

rie, canallas. Si el obrero pintor An-drés Rapela se ha emborrachado ello no es cuema vuestra. Nadie tiene derecho de condenar a nadie y menos colocarle en situación de 100, dándole correctivos brutales que dejaton de usarse desde la inquisición aquí.

de los puntos donde hay huelgas.

Acción todos, compañeros!

## LA REVOLUCION

La realidad palpada con la revo- ne a ser la misma que ilegalmente lución de Rusia, evidencia más a ca-da momento lo inevitable de la ca-da definitiva de todas las tiranias, amordazarnos porque quieran defen-de todos los privilegios, de todos los manienen en estos solemnes momen-leos alora, el interés de mantener so los cuales, los pueblos se han el estado criminal, no es más que y y convertido en jueces y guillotinadores el de conservar todo lo más posible de los grandes asesinos, que se hi- el puesto que gada uno ocupa para de los grandes asesinos, que se hi- el puesto que cada uno ocupa para cieron «pasar» como únicos sabios, vivir del producto ageno. isticieros y únicos dirigentes

za. No podía ser de otra manera que respondiendo a los zarpazos de la respondiendo a los zarpazos de las fieras uniformadas, con las armas, emangrentadas, como tenía que ser demostrada la evidencia de que había m el espíritu del pueblo, la noción reclara de la estrativa de la servicio de la contra del la contra del la contra del la contra de la contra del contra de la contra de l pritu del pueblo, la noción vamente con la perspectiva de no ver-de la salvación humana por los más sobre el trono que tantos

medio de la revuelta.

Ahora estamos frente a frente; véase la mentira opresora de todas las
leyes, todas las religiones y todos los
otros, venirse en los momentos elegobiermos, retorciéndose como un haz
lorades de semionales natidas en pedarse en actualos en la ayuda de los
de semientes natidas en pedarse en actualos en la ayuda de los
de semientes natidas en pedarse en actualos en la ayuda de los los amargos extertores de la agonía, de los antros políticos para internars

cedido en la cascidin Once, decianno que fos cruniros eran del Molino del Ra Plara, carando un realidad por lo productores—finicos dueños de todo lo creació— las abolitos de todo lo creació— las para resolver los grandes prono no se cauciá hasta abora ningún raidor. \$\frac{1}{2}\]

Los conductores de carros se retuen dianamente en el tocal de contumbre. Adelaner, compañeros, que el rium fo está próximo.

Adelaner, compañeros, que el rium fo está próximo.

Atentado policiaco

Atentado policiaco

Atentado policiaco

Atentado policiaco

Anteayer fué conducido a la comisará fa a el obsero giner Anales. Repela por un delino que nos cará de a el obsero giner Anales. Repela por un delino que no sará de a el obsero giner Anales. Repela por un delino que no sa carros de las presentaciones de las presentaciones de las recipias por policia de la propular se acquisitante en esto sun manuel en el tocal de contumbre. Antesper fué conducido a la comisará fa a el obsero giner Anales. Repela por un delino que no sa carros que reconocer como efecto en las presentados por la catana del bajo fondo, avenureros de todo for creado— las valencias anales de la posició de la contumbre dissolutos de todo lo creado— la mismo absolutos de todo lo creado— la mismo de idas, donde hay un peque la mantición. Que conficion su mantición su ambicións y mantición per la manta fed de los oscialistas por los propularios en las para resolver tos grandes propularios en las para resolver los grandes propularios de la mismo de idas, donde hay un peque la mismo de l isa, el reparto de tierras y útiles;

del sueño para encontrarnos en plena batalla y en vias de triunfo. Calla imo como los viejos religio Alfredo H. Herrera. COSACADA

Aneayer a las 1.25 p. m., hallándos varios obreros frente al M. C. de Fruto pia aguardando la hora de cutara al trabaio, pasaron por alti uno- cuanuo, en la le ve estria. esse montas de los montres que produce de los montres del para la loia de que es un fine común—como disprendido su intuitidad definitiva en mejor de cutar al tabaio, pasaron por alti uno- cuanuo, en la leve estria. esse montas de la loia de combado contra toda investura mentre de la propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investura mentre de la propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investura mentre de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investura mentre de los los del combado contra toda investura mentre del propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investura mentre del propaganda, por la vertua de propaganda, por la vertua del propaganda, por la vertua de propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de una tentre de la propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investamento de la propaganda, por la vertua de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investamento de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investamento de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investamento de los los rincones del pla- loia de combado contra toda investamento del portugido de los del que es un fine común común—como di- los que es un fine común de que es un fine común.

gu agnardando la hora de entrar al lumba en todos los rincones del pla trabajo, pasaron por alli unos cuantos, nela; la ley escrita, ese montión de combate contra toda impositura cosacos conduciendo a un camero e a papeles que han sido las arnás ase dirección de los frigoríficos en huelen. Naturalmente, los compañeros del ci-chores, solo sirvon pare beaca de la contra toda impositura dirección de los frigoríficos en huelen. Naturalmente, los compañeros del ci-chores, solo sirvon pare beaca de la contra toda impositura dirección de los frigoríficos en huelen. tado mercado gritáronle borrego al tal. propagador de la revuelta; los gobier biros prorumpieran en amenazas. 5 las iras populares, vinse aurinconan-luego, al insistir los compoñeros en sus do como los lobos acosados pór el imprecaciones conta el crumiro, echi- incendio en la mitad del bosque; y de la causa del pobres. onse el arma a la cara los cosacos. Jas piaras patrioteras, las manadas de nonse el anna a la cara los co-acos. Ilas piarroteras, las manuaus que mente nosotros los ácralás, respecto indicada el chenoro, nacional están comentarios, includad el comentarios de la caralada en conscience, mo las ovejas espanladas en días de la los socialistas parlamentarios; y es mo las ovejas espanladas en días de la los socialistas parlamentarios; y es luciva, sin saber qué, hacer y sin ser utilites a sus epapas dirigentes ni que no son de buent le Esso es lucidadusos no son sino, such la causa de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

El control de fierro del M. C. de la revolución.

El control de fierro del M. C. de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

El portón de fierro del M. C. de la revolución.

Cosacadas como la descripia ocurren de la sumisión; las leyes que quedan a menudo a inmediaciones sobre todo como verguenzas nacionales prueba de la cobardia de los hom No obstante, no debe cejarse, pese bres, no dejan por esto de probar, a cualquiera, en la tarea de obstacal zar dando zarpazos, por arrastrar victimas en lo posible la conducción de carno que son holocaustos inútiles a la mal llamada justicia actual, pero esto no tiene el convencimiento de sofocar las ideas y «acabar» con los anacquis-

tas, como solían decir no hace mucho los malhechores del «orden» policía co; ya sabemos todos y cada uno EN MARCHA por si. que no debemos dejarnos sor-prender sin poner a prueba nuestra justicia, que en resumidas cuentas vie-

ardidades que apenas se escamecida y siempre pisoteada poi estos solemnes momen-ellos; ahora, el interés de mantene

Por esla razón es que debemos devolver zarpazo por zarpazo; hay que comprender que estamos en momentos de irresponsabilidades, es deque pesa sobre la devolver zarpazo por vizada hasta el mo- que comprender que dimanidad esciavization institution of the interest of the int

serpientes partidas en pedazos en «votadores», que brotan precisamente

das partes; la chispa revolucionaria lamentario, que confiesa él mismo

ma prensa mercantilista que ya no puede menos que reconocer como efectiva y verdadera la obra de las responsamente, a la prensa mercantilista que ya no puede ser defenida, pese a lodas por del defenida, pese a lodas por esta Anarquia, simbinimo de desordina o diopita? I processo esta del control properto que eso y epolicrio, a partia, política, religión y politica, religión y politica

F. M. CASILDO

hoja de combate contra toda imposiura, mas: ninca lo tendremos, y explotación, una conversación habida entre mi referido y un ex asipiante al equeso nacionals.

El diálogo es breve, pero singui.

La función para la cual ha La función para la cual ha La función para la cual ha cual diálogo es breve, pero singui.

jarmente interesante, porque de 6i in-ferirá el lector la completa falla de sinceridad y desinterés de ese cadalid

Hanse terminado los aciagos días de otro modo; así es la caracteristica de la política. Lo sorprendente fuera lo contrario

Juzguemos:
—Hola, Samuel I... Queridisimo I... Cómo estás?...

-Bien, gracias 1Y tú?...

—Así, así. —LTú familia? —Bien...

Caramba!... ¡Ah! apropósito: nan dicho una cosa de fi, que no puedo creerla... Imposible!.. Vamos.

o quiero creerla.
—¡Qué es ello?
—Que te has adherido al partido

Bah! ¿y eso le admira? -Si, justamente. Conozco tu fami Jiaj y también las preocupaciones de la clase a que perfeneces; me es noto-ria tu sólida educación universitaria; sé en el ambiente que has vivido. , comprendo que, en un medio así, ificilmente se evoluciona en tal sen-

-Sin embargo... soy socialista. fesión?

-Pienso, sencillamente, iniciarme en la política obrera.

-Todos dicen lo mismo: es la eter-—Todos dicen lo mismo; es la eterna cantinelal Mas, sin embargon, enibargan al pueblo productor, su techo, su pan y su libertad. Comigo
puedes ser franco y lea!; pues hablas
al amigo y no al elector.

—Voy a deorife la verdad. Mi fa-

milla, que ti has conocido en otrora envidiablemente bien, hoy, por causas fortuitas, ha venido a menos y a está próxima a la miseria. Debo hacer fodo lo que pueda para reconquistar su posición perdida. ¿Entiendes?...

mismo.

No, no lo eres; hablaste de inlos amargos extertores de la agonda, de los antros políticos para internarse hismo.

Trente al hecho en vigencia de los en el campo revolucionarios que están dando el compo revolucionarios que están dando el dará mejores resultados que las vanas receses maleriales... de vientre..., de ra conservarse en el dará mejores resultados que las vanas que tente promissas mentirosas en los disciplinares en los disciplinares en los disciplinares en el dará mejores resultados que las vanas receses maleriales... de vientre..., de ra conservarse en el dará mejores resultados que las vanas que están dando el promissas de tantos zánganos como que este mentos de tambiciones, el so vientre..., de ra conservarse en el dará mejores resultados que las vanas de la justicia y de la libertad.

No hay manera posible de apagar la causa de la justicia y de la libertad.

Ohl He aqui prés aspirante a par preciables elementos de la política pro-licturancia.

aspiración. La Revolución salvadora y e. Esabéis dónde? [En las barrica da estrecha relación con el encabezatieron a carcajada los primeros polición de desperlamos das! miento del trabajo en cuestión (que aclas de la farándula, pero hubo, en no es de dudar), arguimos que desde cambio, impúdicos coqueteos, risitas de aute et nesastre de una tempes-tad arrojada por su dios sobre las esperanzas de sus creencias. La but-esperanzas de sus creencias. La but-

mente porque no puede existir; es mas: nunca lo tendremos, ya que dejaría de ser lat, al no cumplir con aunque no pase de un rulgar chanta-la función para la cual ha sido creado. je político, pues es el caso de pre-La farsa más grande e inmoral, es

sincerdad y desinieres de ese cadalid de la causa del pobres.

Corrobora lo que decimos continuamente nosotros los acratas; respecto do, precisamente, han fracasado ecolumicamente.

Hasia en los exteriores del mundo burgués el gobierno, cualquiera que sea, así sea socialista, será el aliado e el más firme sostén del capitalismo: stendrá su privilegiada situación has

ismo parlamentario, en esta guerra in precedentes? Se ha portado indiidualmente, cobardemente, ante los

nfames potentados. Los socialistas legalitarios que alardean de pacifistas, de internacionalis-tas, no son sino vulgares «palriote-ros» que han substituído la palabra patriota por la de nacionalista

Armando GUERRA

## NOTAS MENDOCINAS

El cotorro político - Pacto socialista-conservador - Un chantage -Los ferroviarios: nuevos tar-Lufos en escena.

Las hordas radicales, cuyo jefe su premo es don Hipólito I, han invadio esta tierra de tranquilos moradores. agitados por los múltiples acontecimier

en la realidad se traducen en tantos jeto el desfachatado Ro

fesional, con la calaña del bajo fondo.

te el gobierno representativo es una prostituta, efusivos apretones de manu âlidad, esto es el eterno argumento con los conservadores y, al último, u se suceden alternativamente en et go-bierno de las nuciones.

1 i
Es, pues, inconcebible que hasta el presente no haya habido siquiera listas a la elección de don Emilio Ci-nu gobierno sano.

1 i cinidado que hay degeneración en la elección de Cuasimodo para diputado

Un sacrificio así bien vale la nena guntar: ¿De dónde sacarán esos mil ofrecidos votos los maltrechos caballeros del no menos maltrecho y descalabrado socialismo mendocino

estampado elementos del partido conserrador que tienen motivos para estar bien enterados. Y, por otra parte, los hechos corrobo undo enacios

así a los obreros ferroviarios preténdese arvastrarios a la cola de estas po-líticas malandanzas en que maniobian cierros tartufos recién entrados en es

soslendra su privilegiada suuacion nas la lo último, y aŭin hasta sobre las ruinas del antiguo regimen intenlara la reconstrucción de la sociedad con do 3/ila, viejo alcahuere de la emprenevea burguesia.

¿Qué actitud ha asumido el sociata conservado: hoy, personaje de rodos
ismo parlamentario, en esta guerra
despreciado, menos de ceros obreros
introduciantes? So ha nartado indiferroviarios que parece vivieran en l luna, figuró entre los oradores con su ompinche Cuasimodo. Como todos los obretos del gremio no son cándidos, i inconscientes y se dieron cuenta del verdadero móvil que el tal mitin involu-

cto. De ahí su casi fracaso.
-El propósito no fué otro, al decir muchos, que el deseo del señor Vila de servir la política conservadora, ensurando acros del gobierno radical. stos días de contiendas electorales, a os iefes civiristas que lo nagan.

Si hechos posteriores no dieran vi-sos, de verdad a esta suposición, no creeríamos nunca, sabiendo ouc el tual secretario de los ferroviario nil veces fe de su verbo antipolítico pero el hecho de que la mayoría del público la hayan constituído elementos onservadores, de que los viejos profeionales de la política doctor Fúnes y tos que a diaco se suscitan en el coto tido hayan concurrido en automóvil a recoger impresiones del acro que se rro político.

El señor loza, con la I-y en la mano
y la sourisa en los labos, promete a
sus adversarios en lucha por el poder,
na de público, d'asprendida del lugar de
sus adversarios en lucha por el poder,
reunión ante la presencia de estos dos
presidencias a granel, respeços profundos, aplicación justa de las pragmátir tre ellos y Nijal (Carlos) además de las
cas legales, y un mar de cosas que
la vasibada es traducen en atantas leic que fue fue fue
la vasibada es traducen en tantas leicos desendo Vila nob Fuisie sincero con el anigo, ¿pero azotes como palabras salen de su bora. sus correligionarios de comité con mocon el pueblo?

Y es claro que los conservadores se
tivo del tal muito, dan la pausa de lo con el pueblo?

Y es claro que los conservadores se tivo del tal mith, dan la pauta de lo

Para el pueblo soy socialista lo inicien y suchen con revindicaciones
que se trama entre telones y que tal salvadoras, hoy que a ellos no les es yez la buena fe del actual secretario o

Han transcurrido ya más de veinte dias que los obreros de la Cervecería Sama Fe se declararon en huelga. La gerencia con una accinul insolence, si gue aún manteniendo su línea de intran sigencia absoluta, negándose en toda forma a entrar en negociaciones de arreglo u ofreciendo, por algún intermedio condiciones vendaderamente vergoazosas que fueron rechazadas de plano no

La lucha ha tenido diversas aliema rivas. Como acto soliciario, a los tres días de declarada esta huelra las obrebién abandonaron el trabajo; actitud aigna de encomio por el sentimiento que la inspiraba, pero poco inteligente, pues, como pertenecen a la Federación de la calle Méjico, prescindieron de las demis organizaciones obreras locales que son efectivamente una fuerza capaz de Los ferrovierios - Un congreso bacer inclinar la balanza en su favor. Y, como es de presumir, poco pudieron aportar con su concurso, viéndose en goda carga o descurga dirigida a la

actos que ha hecho, con el único productos sea ade cameros, pues los obreros mu-nicipales también estaban en huelga. Debo advertir que el gobernador es une

Volvieron, pues los obreros maritimos y del puerro a sus tareas y con-cluída su misión Torrozelli se marcho de aqui..., más vale así, sinó tendria. banderismo, pero planteando el conflicto

El movimiento continúa en pie. No representan ningún obstáculo as ccarnerosa que tienen reclutados ni la sol. Los obreros monicipales cancesca borracha que vigila la lábrica. Los obretos siguen firmes como al principio y si bien. La poca inteligenria de lo acaccido los primeros días puso uma mosa de excepticismo en el díamimo de algunos, la espennaza ha vuelvas como individuales. han rosando acomo individuales. puso una nota de exceptutasmo en el famino de algunos, la esperanza ha vuelto a renacer y el entusiasmo pobrevie: curir a la huelga; y ahí están, firme

De seguir así es fácil ya el triunfo, como el primer día.

mos repetido en sus asambleas. El arcombate. la acción contra todode inclinar el testuz a los orguilosos agiotistas; por medio de la acción, há-bilmente esgrimida, se logrará doblegar la soberbia de estos chupa-sangres, fin za, constancia y valor.

sambleas son numerosas. Concu rridas. Hemos visto en ellas, en cada uno de los asistentes, clavada muy hondo la confianza en su acción, en si mismo, sin desmayos de ninguna es pecie y, contando con el apoyo de los te y bien puesto en práctica, los obre-

No es posible que después de una resistencia tan heróica, espartana, si se quiere, cunda el desaliento. Abora es entidas lo hacen. Bien por ellos.

### El boicot a los productos de la Santa Fe

Reunidos días pasados ambos Con jos, (o sean los delegados de todas las asociaciones Iocales, a pedido de los de la scomandita»), resolvieron declarar el en la Cervecería Santa Fe.

-- Y también sobre el boicos a dete. los Matítimos, que ordenaba a la sec minado dánio local que propicia. Cuasimodo en nombre de injece-se puramentes suyos, personales y privados, que será maera de otras noras, y demostraremos la falta de eacrápulos del précoset mos la falta de eacrápulos del précoset procialista y la incondicional y veryorazona sumisión de su pobra mesnada.

Correspon-al.

DESDE SANTA FE

Movimiento obrero minado diario local que propicia Cuasi- ción local el cese del movimiento de causas que tuvieron que abandona por serles todas rebatidas, tales como las amenazas del jefe político, la com plicación del conflicio, etc.

De lo que resulta que vino a hacer el aperico que aguó la fiesta», pues esel sperico que aguó la fiestas, pues es-tas reuniones decían a las clatas la fu-sión de las dos entidades locales, pero sión de las dos emidades locales, pero que debido a su decisión vuelven nuevamente a distanciarse. Es un dato pa ra aquellos que dicen que los anazquis a- son disolventes.
Luego, en vista de que los compañe

ros no aceptaban que él tuviera am-plias facultades para arreglar, se resolvió que cada Consejo estudiara, como cabia, la actitud que debía adontar

Aquellos resolvieron volver al traba jo y bloquear los productos. Estos in tensifican la propaganda del boicot realizar los trabajos a fin de que tom

Por su patte, los ferroviarios del F aportar con su canciurso, viendose en C. S. F. que furzan los que organi-el caso de volver nuevamente a sus zaron la sociedad hoy en huelga, y con tareas, pero declarando el bloqueo a su patrocinio ganaron el primer moesta noche un congreso con las des Tuvimos la visita de Tortorelli, el más instituciones locales, para tatar e que vino, según se deja reaslucir por asunto del boico: y el bloqueo a los

Afirman los ferroviarios - y con to propósico de (na los obreros del paerto y matífimos vo"ve an al trabajo. Dicho señor ha tenido (¿cuándo no?) sate catrevistas con el jefe político y el gobernador y feliamente mada sacó en
límpio como no sen titarse una plancha. imajos como no sea paraze una pianera. El gobernado: le spromeirio que la Cer-veccifa tomatia ciento cincuenta obre-tos y el testo — son dos ientos doce —los cumplatta en la municipilidad, o los cumplatta en la municipilidad, o ingerencia la F. O. R. A. de la calle Méjico, pues no es el caso que se inicie un movimiento y luego, desde aquel feudo señoril venga la consabida con-

A dicho congreso han sido convoca dos los delegados de todas las asociciones locales, prescindiendo de todo nos que lamentar algán naevo chan con absoluta autonomía, haciendo de tocentralismo caso omiso Informaremos el resultado

Sin embargo, la actitud enérgica de los primeros días ha cesado en parte, pero sabemos que en determinado mo de romper el movimiento. Los comités políticos y los bomberos, por su parte, son los encargados pero sabemos que en determinado mo de romper el movimiento. Los comités Los comités políticos y los bombe ento los obreros volverán a manifes, reclutan los cameros; los bomberos los cuidan y también trabajan. Ha habido varios choques.

general, se nota una calma que es un sintoma malo: esas calmas maran: se la espera es casi nula, estéril. Sin embargo, se nota entusiasmo. En varias asambleas hemos hablado y lo

nemos recomendado. Informaré más adelante la marcha del

### La gira de la FORA

Se celebra esta noche una velada, c ganizada por la F. O. L. S. F. En ella hablarán los delegados de la F R. A. El bruto de Aragón negó el permis-

para celebrar un mitin en la plaza. Días pasados intentaron detener a Arric deben manifestarse como una ta. Está visto que de estos mulos solo e esperan coces y más coces. En la próxima nos ocuparemo

> M. Anderson PACHEGO. Santa Fe, enero 1 de 1918.

## CONFERENCIAS

COMITE CONTRA LA GUERRA

(Playa de los Pescadores) A total beneficio de LA PROTESTA El domingo 20 de Enero de 1918 Variado v atractivo programa 

emayor.-El Secretario.

CONFERENCIAS ANTI-ELECTO RALES.

Organizadas por el grupo «En Marcha» se efectuarán en el preente mes una serie de conferencas antipolíticas, en los barrios que van

Jueves 17, a las 8 p. m., en Boedo San Ignacio. Sábado 19; a las 8 p. m., en Colientes y Anchorena. Jueves 24, a las 8 p. m., en

Janciro y Corriente Domingo 27, a las 5 p. m./ en Avenida San Martin v Cavena.

## PRO PARTIDO MAXIMALISTA

Mañana sábado, a las 8.30 p. m daremos una función y conferencia en el local de la calle Piedras 1012, con

ñero.—Declamación de poesias por la compañera Susana Martres.—Cantos por Marlín Castro.—Conferencias, por los siguientes compañeros: R. Ronaffur: «El movimiento ruso y la re-volución mejicana».—C. Cueto: «La organización maximalista».—G. Le-mos: «Los momentos actuales».—Recitación del folleto de Montemayor «La hora sangrienta», por Pas

## a la tuberculosis

Como anarquista, como escritor y Como anarquista, como escritor y res los métodos naturalistas, el agua, (cimíento analítico eque en el animal como contribuyente a cla Protesta», me creo en el derecho de vertir en ella míss conceptos con respecto al asunto de la tuberculosis, que haré el términos concretos a fin de ocupar el mienor espacio posible y manifeste la mán sidensifica pues, impropio aplicar la vacuna exterminos concretos a fin de ocupar el mienor espacio posible y manifeste la mán sidensifica posible y manifeste la mán sidensifica posible y manifeste la mán sidensifica posible y manifeste de las oblencias humanas, el celarase ta conceptuación de los controla el mán de controla de la colonidar de extrato y fenomenal es ilógica la vacunación, como asiste de la geche hervida, se incentia de suración; sólo mismo el ugo de 1 geche hervida, el central de controla de la geche hervida de controla de la geche hervida de controla de la geche hervida de controla de la geche hervida. El mente de ser un manuel armania con combatir la evicada? Ella mede ser se han expuesto con pretensiones d

resultado momentáneo; es ello un Decirnos que no estamos autoriza-error, ya sea a falta de medita dos a sostener y defender tal asunto da reflexión o inversión de valores en porque carecemos de los conocimien-

blarán Cándido Toranza y César Mon-Leurso de nuestra marcha; los anhele de un futuro sublimizado, a nádie autoriza para repudiar y desatender las necesidades del presente, máxime teniendo en cuenta que el asunto que leniendo en cuenta que et asunto que nos preocupa, no consiste en la apre-ciación de un artículo de lujo, in-necesario y supérfluo: trátase de la curación de una dolencia humana que los médicos aún no lograron comba-tirla, ni siquiera localizarla, puesto que ella prospera en forma progresiva

Hase dicho que la curación de la tuberculosis es misión que correspondes a los médicos y placinamien de a los médicos y placinamien ltuberculosas es mision que contespor-de a los médicos, y eleváronse los encomios a esa referida clase; reco-nozco en la ciencia médica los adelan-les que facilitan el desarrollo de la tes que facilitan el desarrollo de la ida San Marin y Cayena.

Jueves 31, a las 8 p. m., en Case
de curar las grifermedades comunes
y Ríoja.

y generalles, puesto que el arte de
generalles, puesto que el arte de
generalles, puesto que el arte de y generales, puesto que et aux et control pue la satisfac-cuar, lleva en sus entrañas el gén-men de la especulación al igual que todas las demás especulaciones, ba-dodas las demás especulaciones, ba-desheredada son deficientes y pési-

> n por los que realmente puedan curarais, sen progresiva, aunque refaitiva, pero su-ncon diploma o sin él. Desupruebo que perior a la de aquellos tiempos; los a ge dila de criferio anarquista se nie-da. Le directa o indirectamente se consociale considerar un resultado expreso del el derecho legal en letra de «ley» presente; sin embargo, la tuberculo

Suprimanse los títulos legales y los sis no era entonces comentada ni ter terminos denominativos con respecio día su manto devastador.

a las personas que ejercen la curaición, y acéplese en base aquello que tonces, no existía bajo penalidad, la 
resulte inás eficaz y menos engañoso. Jérrzea obileación de la vacunación;

dos a sostener y defender tal asunto ducto de sangres descomp a geomanditas), resonusion accutant el posicion a todos los producios elaborados producios el

quirida en el vaivén de los hechos acontecimientos, de ahí que nos reamos en conciencia deductiva, por ncima de todos los sofismas y espe

cultacinas de todos los solismas y espe-culaciones del presente régimen. En arte de cutar no pondero al que con diploma llámase «médico», o el que sin él denominasele «curandero»; sólo puedo decir que la profesión mé-dica tiene en sus fojas notas bochor-dica tiene en sus fojas notas bochor-

¿Quién negarme puede que los mé-¿Quien negarme puene que los ma-dicos especulan y explotan las dolen-cias humanas? ¿Quién atreveríase a negar que en su profesión especula-tiva en los más de los casos no proongan la enfermedad del dolien que ese procedimiento en más de un aso aporta gravedad y complicación, luego un funesto desentare?

En número crécido se encuentran los casos de que por una enfermedad tal cual, los médicos manifestaron ous asistidos ser necesario operar, y dios caseros, o de los llamados curanderos; de estos ejemplos guardo ejemplares propios y otros que me merecen entera confianza.

No son los médicos los que carece le errores e irregularidades, son las rictimas que carecen de conocimiento para saber quiénes juegan con su exis tencia; no es el vulgo que yerra en su presentimiento, es el engaño que con eterna premeditación y sutileza logra dominar el campo de la igno

¿Qué razones me indujeron a verestas observaciones? Si Holguir con su descubrimiento no merece que las columnas de nuestro diario sirgan de estímulo a su obra, en ese caso tampoco pueden servir de pondera-ción y alabanzas a la clase médica, la cual en medicina, hállase aún más atrasada que los anatematizado

La ciencia médica se ha hecho há bil en el maneio del bisturi, hasta el extremo de anticarlo en casos no r cesarios; es que la profesión exige ensayos y métodos lucrativos; es que todo es fruto de nuestro régimen, cuando se carece de los términos formas explicativos, ni aún estand gimen, aun ejercen su influencia bre nosotros.

Dicese que la Iuberculosis es un resultado directo gestado en la falta higiene, escasez de

lodas (as demás especulaciones, hasadas en el engaño y la explotación. Ignoro si del campo anárquico pueden surgir hombres que declaren a la clase médica exenta de un consciente y refinado engaño en el arte de curar. En carácter de anarquista, no creo que la curación de la tuberculosis sea una segrada incumbencia de exclusivo derecho de los médicos, sino a aque llos une rendia ano superior a lá actual; en forma superior a lá actual; en los cumbente que de mentre de consenio de cons

Como se piensa respecto

Desde nuestro campo de estudio comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; comparto con los que atribuyen a la proposición de la vacunación; con la proposición de la vac fallo con respecto a los sistemas de la tal enfermedad, por haberse decla-curación, reconociendo como superio-do a los cuatro vientos, con recono-res los métodos naturalistas, el agua, cimiento analítico «que-en el animal su maravilloso pouer en la cultaria de las dolencias humanas, de las dolencias humanas, de las dolencias humanas, de la conceptuación de los conjuntas portó a la ciencia de curación, solo mismo el uso de la leche hervida aportó un descabrimiento digno de la que vacuna lleva por mistó cominatir la vacuna lleva por mistó cominatir la varuella»? Ella puede se se han expuesto con pretensiones de aporto un descunrimento digito de l'Avie a vacuna lieva por inision un ejero causa, una nueva larmacia con combatir la eviruella? Ella puede ser acce respecto consiste en que unos ven el asunto bajo el punto de vista social y otros bajo la visual del vista social y otros bajo la visual del vista cora y otros de la presenta de la vista social y otros bajo la visual del vista con mentaneo; es ello un les con mentaneos estransos autorizafectadas, las que aportan infinidad de funestos desenlaces.

LA PROTESTA -- Buenos Aires Viernes 11 de Enero de 1918

mal aporten otro.

¿Qué sobre el tópico de la vacuna tersa de ficente apreciación? ¿Qué de extraño tiene? Són tantas las albernaciones humanas, y todas ellas pretenden llevar el sello de la sensatez. Vereis a un supuesto y pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad, ser ligiones; vereis a pretendidos precursores de la jibertad de la companio de la co ligiones; veréis a pretendidos precursores de la libertad, ser un formidable obstáculo para la misma; veréis a pretendidos precursores de la libertad, ser un formidable obstáculo para la misma; veréis a la misma propulsada de la composiçõe de l renombrados financistas ser la personificada negación de la economía social; vereis y escuchareis a simu-lados pastores de la humanidad, siendo ellos la negación de la luz y del racionalismo científico; veréis en to-das las potencias, ardientes defensores de las patrias, siendo ellos los causantes directos que a las patrias

exterminan y aniquilan.
Es el mundo un gran manicomio con acesso a todos los engaños, fal-sedades y tiranías; la psicología hu-mana requiere una radical renovación, solo posible en la buncianación. solo posible en la emancipación eco-

Gabriel BIAGIOTTI

## VIDA NUEVA

a la vida natural; rehosante de opti- que se realizará en la secretaría de mismo y voluntad y alegría para el los Pintores Unidos, Biné. Mitre 3174, trabajo. Para trabajar recursos para mañana sábado. a las 8 p. m. hermanos encerrados en las C. I. A. DE ELECTRICIDAD cuevas del Estado; llevarles alegrías y recuerdos en nuestros cen-tavos a esos empujadores de ideas proletarios que luchan incesantemente pror el hienestar común; enviarles, enviarles, enviarles, en cosas nuestras, valor, carriños, a csos gestadores de la Residente de la Resident

Porque el amor que lo alienta es grande y amplio, comprendió este cotencia, la necesidad de renacer, revivir, ahuyentando temores de una re-caída, de una repetición de su vida repite y lo inesperado ocurre siempre, 20 Notificar a los armadores que n iqué incapaz debe ser el hombre de deben efectuar operaciones con los fi prender por experiencial» Que sirva, gorificos. ción anterior, de lección. pues, la actuación auterior, de lección.

30—Dectarar el norcot a la liota del truista iniciada, recordando de lo que fué, sus errores y fracasos, como en escianzas. Y las entidades libertarias granio si el Ministro de Marina contodas y los compañeros en general! todas y los compañeros en general' eren para su buena marcha, di-do las dudas que la constitución frágil anterior había engendrado. Que la actividad renazca, higienizándose los miembros que este organismo integra, en constantes ejercicios; concurrir ntuamiente a las reuniones, desem- APARADORES EN CALZADO ectivas funciones con y voluntad y alegría para el trabajo.
Ilevarle a esos hermanos mayores del pensamiento y del puño, questro refriSe invita a los miembros del comité

## Funciones y conferencias

Patrocinada por la sociedad Oficios me las mejoras estipuladas en los plies Varios de Avellaneda y Obretos del soción Dock Sud), se efectuará mañanas sábado a las 8.30 p.m.; las obretos escoberos exigen lo siguien-

companero II. Terena, sobre tema; consejo rederni de la rederación Obre da política y los obreros.»—La selita en calzade y a las comisiones admi fiorila Angela Pardo cantará, con acomi nistrativas de las sociedades de Corpañamiento de guitarra, aires naciona-ladores, Zapateros, Aparadores, Za-

F. O. R. A.

Se 'cita a los delegados al C. F. reunión del marces 15, a las 8 ., en Marheu 1172.

Se hace saber a las sociedades ad heridas que debiendo aparecer el 23 del corriente «La Organización Obretz», deberán mandar su información y «05irar el número necesario de ejempla CITACIONES

Se cita a los compañeros que asis tieron a la reunión del día 3 p. pdo., Comité pro presos y deportados para mañana sábado, en el mismo lo cal y hora.

Se invita a las sociedades y agru Con nuevos rumbos, nueva manera paciones anarquistas para mandar un de vivir, renace este comité a la luz, delegado con credencial a la reunión

Lalo Argentina de Elecuticidad a una de esta sociedad, resuelve llamár al la reunión en el local de la secretaría de grenió en general a la reunión que 8 p. m., a 10 p. m. la F. O. R. A., Matheu 1172, el lu-

El Consejo Federal ha resuelto convo car a los compañeros socios a la asam-blea general extaordinaria que se efecgrande y amplio, comprendió este co-mité la imprescindibilidad de su exis-tuari hoy viernes, a las 8 p. m.. en el local social, calle Olavarría 455, pa tratar la siguiente orden del día:

1.0 Intensificar el boical a los frigo anterior, con aquellas palabras de Bernardo Shaw: «Si la historia se repito y lo massantilo su su constante de la Negra», ex con la capación de los carneros.

3.0-Declarar el boicot a la flota de

timos federados, con personal de la

Dada la importancia de los asunte a tratar, se encarece puntual asisten cia.—El Consejo Federal.

Se pone en conocimiento de las escrupulosidad suma; y mantener ale ciedades obretas, centros y obreros del jados personalismos y animosidades, gremio, que la sociedad de resistencia que esto daña y crea mucha bilis. Y Aparadores y Aparadoras de Calrado ha así, sanos, con mucha sangre roja en trasladado su secretaría a la calle Barlas arterias, rebosante de optimismo tolomé Mitre 3174.

## ORREROS ESCOBEROS

Esta sociedad, en asamblea realizad el miércoles último, resolvió declarar la huelga general del gremio, hasta obte-

# Boicot a la Compañía A. de Tabacos

## y a la Cervecería Quilmes

## Solidaridad, trabajadores!

Esperamos, pues, que no haréis ca- ASOCIACION RACIONALISTA nuestro Ilamado .-- El Se-

### DBREROS ELECTRICISTAS

Reunida la comisión administrativo taros a esos empupatores de recaso terminos en el local de la secretaria de gremio en general a la reputoria y destrozadores de cráneos burgueses, la F. O. R. A., Matheu 1172, el lucon objeto de tratar la reorganización de la sociedad y trabajos a emprende la sociedad y trabajos a empren-derse, se realizará el martes 15, a lletos, manificacos que nos manden u 1as 8 p. m., en el local Bmé. Mitre 3174.—Se pide puntual asistencia.—

LOS OBREROS CARBONEROS I FAFROS

La sociedad de carbon esta localidad, invita a todos lot del gremio a la asamblea que se efe nuará el domingo 13. a las 8.30 a. n., en el local de la calle Dorrego úmero 1476 eso Giribone Que nadie falte. - La Comisión.

## Boicot a la cerveza Santa Ee

Las federaciones obreras de Santa F en vista de la intransigencia de los em-presarios de la Cervecería Santa Fe, los que se niegan a arender las justas declarado el boicor a todos los productos elaborados en esa fábrica.

En consecuencia, se pide a todas las agrupaciones y sociedades, tanto de la capital como del interior, que se abs tengan de consumir ese producto, como así también hacer la mayor propaganda posible para que el boico Solidaridad, compañeros.

## ACLARACION

pensamiento y del puño, nuestro refrigerio, envaelto en recuerdos, cariños, alegrías.

Se invita a los mémbros del comiter provisional de relaciones y congreso par aderit, a la reunión que tendrá lugar el lunes 14, a las 8.30 p. m., en el comité que mañana sibado hay reunión; se recomitenda que no falte ninguano. Funto de reunión y lecal, los de costumbre.—El Secretario.

Pascual A. CHIARELIDI beneficio de los huelguistas de los frigoríficos de Avellaneda, los de la fabrica de loza y del lavadero de Soulas, del mismo pueblo.

### S. DE R. O. DE LAS BARRACAS Y MERCADO C. DE FRUTOS.

tuară mañanar săbado a jas 8.30 p. m.; en el salôn-teatro d'entro Gallegop, Avenida Mitre 780, Avenida Mitre

Feliciano Cresco, Rivera.

## NOTAS VARIAS

GRUP. A. «EN MARCHA».

panamiento de guitarra, arres naciona, ladores, Aparadores, Zales.—La comedia en un aclo: cPancho la patilleros y Alparadores, La la reymón.
Bruno.—Gran baile familiar.
Precio de las localidades: Palcos
Bajos con 4 entradas, 6 pesos; altos 30.0 p. in., en el local Bine. Mifre para listas de Suscrápción procampaña 5.50; platea con entrada, para hombres, 1.30; asiento para mujeres y niños, 0.30.

AGRUP. A: «EN MARCHA».
Pedimos a los compañeros que tendiscribar discultir un asunto de car
antielectoral, si apresuren en lacerlas pital importancia, en bien de nuestra
principar de de la reymón.

AGRUP. A: «EN MARCHA».
Pedimos a los compañeros que tendiscribar discultir un asunto de car
antielectoral, si apresuren en lacerlas pital importancia, en bien de nuestra
polible, — Pos la Agrupación: El Selen dicha reunión.

Avisamos à la colectividad israelità que hemos instalado una sala de lectura en nuestro local social, Junin 273, ción que nos pide. Puede escribirle

### EL DOLOR UNIVERSAL

Se ruega a los compañeros posec dores de números de la rifa que este centro tiene en circulación, que activen la venta de los mismos para no dar

## C. DE E. S. «EL DESPERTAR».

Este Centro en la asamblea gener to tomar a su cargo la proposición de al señor Rogerio Holgain, dos compa ñeros atacados por el terrible flagelo Balbi, César Montemayor, César Monde la tuberculosis, con certificados luz sobre un asunto tan delicado.

Esa declaración, compañeros, no lleva otro fin, como ya lo dijimos, que A los suscriptores de Zárate combarir un mal de tan funestas con

Preveninios a los compañeros, que el compañero poseedor del número pre miado, a retirar los libros rifados en la Pro campaña antielectoral velada que se realizó el 23 de diciembre mero premiado es el 229.

### ADMINISTRATIVAS

giro por 6 pesos. En lo sucesivo pue den abonav a Pecar. S. R. Sánchez, San Cristóbal. — Recibinios giro en reemplazo del otro. He os romado nota de los demás

ipillas pesos 3.—. Jarrino Nemio, Rufino. — Recibinos giro por pesos 13.—. Por suscripciones 6 .- ; para «La Obra», 2 .- ; suvos v 5 - de losé Sánchez Reminir

A. Durán, Coronel Suárez.

Guillermo Sidler, Esperanza - Pe-

a suscrinción de la sociedad O. C. Mufitmos, pesos 3,-. Le escribimos y es-

para el C. Pro-presos. Total: 3.-Máximo Tomé, Trenque Lauqueny 56.50 para suscripciones.—Tomamos nota de todo. José Alday: No sabemos la direc-

a esta redacción.

A. Peréz. — ¿Puede pasar a vernos?
Segundo Peña, B. Blanca. — Envíaos los libros y va carra. M. A. Capuano. - Nos es imposible

darle los info mes que nos pide; los José Funes. Agustín Galochie y varios

- Hemos pedido a los editores del Almanaque nos remitan cantidad; cuando nos lleguen ya lo anunciaremos.

### CODDEO

Hay cartas para—; Pascual Netri Santiago Flores, Bautista Fueyo, Mar-tin Castro, Obreros empajadores de damajuanans, Modesto R. González, S. R. ePintores Unidos», C. Cueto, Ia Schenini, Stefani Perno, S. Echandía, S. Panaderos (Villa Urquiza), Jesús Amboaje, A' R. de Villa Crespo, Fran-cisco Sánchez, José Novoa, Jesús Rategordo, F. Primo, Pedro López, Ra-

Nota. — En brévo anunciaremios los Zárate, que para todo lo ralacionado nombres de los compañeros enfermos y con el.a Profestas, deben dirigirse en los médicos firmantes de los cettifica lo sucesiro, al compañero David Pedos correspondientes. — El Secretario. se ha hecho cargo de la agencia del diario en substitución del compañero Prevenimos a los compañeros, que si diario en substitución del compañeros dentro de dos meses a partir del mes de dicembre del año p. palo, no pasal de la localidad.—La Administración.

Pedimos a todos los compañeros, centros y agrupaciones que tienen lis-tas de sucripción pro-campaña antielectoral, se apresuren en hacerlas circular y remitirlas a esta agrupación en la brevedad nosible, pues en la róxima semana empezaremos la serie de conferencias que terminará con un gran mitin y la impresión de mani-fiestos con grahados. Los compañeros e instituciones que

quieran hacer circular listas pro-cam-paña antielectoral, pueden solicitarlas por carla a esta agrupación, en Humberto 1.0 1175.

Por la A. «En Marcha» : El Secretario

## MONTEVIDEO

## "Rusia Libre"

Con el epigrate que encabezamos estas líneas, se ha constituigo en Montevideo una agrupación anarquistas que fiene por objetivo principal hace ambiente en favor de la revolución rusa. Las instituciones y compañero que simpaticen con dicho movimiento, pueden dirigirse a Río Negro 1180, Montevideo.

## NOTIFICACION

El compañero Santos Cervoni noperamos contestación.

Alanuel Cadano, Ascensión: — Pesos tifica su nuevo cambio de domicilio, 4.50, a suscripción y para folicios 0.300. el cual es ahora en la calle Jujuy José Conzález, Olavarría. — Giro por 1.566, donde seguirá dando sus acospesos 0.30, por folicios. Está bien.

F. Ingiana; Para posotros 2; y 1 temáticas.